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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Политика Дэн Сяопина в отношении Гонконга». Данная работа посвящена определению специфики политики Дэн Сяопина в отношении Гонконга и изучению этапов изменения политического статуса Гонконга. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Определение особенностей политического статуса Гонконга в составе Великобритании до конца 1970-х годов; 2. Выявление особенностей внешней и внутренней политики Дэн Сяопина; 3. Анализ политической деятельности Дэн Сяопина по возвращению Гонконга в частности (ряд мероприятий, внешнеполитические заявления); 4. Сопоставление политического статуса Гонконга до и после политики Дэн Сяопина и возвращения Гонконга под суверенитет КНР; выполнение сравнительного анализа политического статуса; 5. Оценка эффективности политики Дэн Сяопина в отношении Гонконга. В основу исследования легли результаты изучения открытых источников научных статей, исторических трудов, правовой базы Великобритании и Гонконга и публикаций СМИ. Исследование проводилось путём использования таких методов как сравнительный анализ, метод индукции, контент-анализ, ивент-анализ. В результате был проанализирован и сопоставлен политический статус Гонконга до начала 1980-х годов и после 1984 года, выявлена роль политики Дэн Сяопина по возвращению Гонконга.
        

        
          Topic of the graduate qualification work: «Deng Xiaoping's policy towards Hong Kong». This paper is devoted to determining the peculiarities of Deng Xiaoping's policy towards Hong Kong and analyze the changing stages of the Hong Kong’s political status. The research set the following goals: 1. Determination of the peculiarities of the political status of Hong Kong as part of the UK until the end of the 1970s; 2. Revealing the specifics of Deng Xiaoping’s foreign and domestic policy; 3. Analysis of the Deng Xiaoping’s political course to return Hong Kong in particular (subsequence of events, foreign policy statements); 4. Comparison of the political status of Hong Kong before and after the Deng Xiaoping’s policy; performing a comparative analysis of political status; 5. Evaluation of the efficiency of Deng Xiaoping's policy towards Hong Kong. The study was conducted by using such methods as comparative analysis, induction method, content analysis, event analysis. As a result, the political status of Hong Kong before the early 1980s and after 1984 was analyzed and compared, and the role of Deng Xiaoping's policy on the return of Hong Kong was revealed.
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